



U.G.T.G

UNION GENERALE DES TRAVAILLEURS DE GUADELOUPE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

en soutien aux Camarades de la CGTG, Agents d'EDF PEI

SENDIKALIS PA KRIMINÈL !!!

CRIMINALISATION DE L'ACTION SYNDICALE

RÉPRÉSYON KONT TRAVAYÈ...AWA !

L'UGTG apporte son soutien total et sans conditions aux 15 Camarades Travailleurs syndicalistes de la FE-CGTG d'EDEF PEI, interpellés et mis en garde à vue, comme de vulgaires criminels le Lundi 23 et Mardi 24 Juin 2025.

Une fois de plus, les Travailleurs mobilisés pour faire respecter un protocole de fin de conflit, sont punis et diabolisés !

AWA la répression n'est pas le prix à payer pour la défense de nos droits !!

Comme sait le faire le patronat "voyou", La direction d'EDF-PEI a joué le jeu du pourrissement en signant un protocole d'accord de fin de conflit 80 jours après.

Une large campagne de lynchage médiatique a été savamment orchestrée par cette direction appuyée de l'État colonial français.

A travers les camarades d'EDF-PEI, c'est l'action syndicale, le droit de grève, le syndicalisme de contestation et de confrontation qui est attaqué.

Les véritables criminels ne sont jamais inquiétés, ni poursuivis.

L'UGTG apporte son soutien total à la CGTG et appelle d'ores et déjà les Travailleurs, les Adhérents et Militants à soutenir les camarades d'EDF PEI.

RÉPRÉSYON AWA

SENDIKALIS PA KRIMINÈL !

JOU NOU KÉ MÉTÉ JOUNOU A TÈ PÉKÉ JEN VWÈ JOU !

Pointe-à-Pitre, le 25 Juin 2025

La Secrétaire Générale de l'UGTG

Maité HUBERT-M'TOUMO